

Elternbrief zum Schuljahresende 2013/2014

Hamburg, den 4.Juli.2014

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und wir schauen auf ein erfolgreiches Schuljahr 2013/2014 zurück!

Unsere Schülerinnen und Schüler fiebern bereits den Ferien entgegen, die sie sich nach dem langen Schuljahr und dem erfolgreichen Lernen redlich verdient haben.

Unsere Viertklässler verlassen unsere Schule und treten ab August in einen neuen Lebensabschnitt ein. Wir wünschen unseren Schülerinnen und Schülern ein gutes Einleben in ihrer neuen Schule und viel Erfolg!

In den letzten Tagen und Wochen fanden einige Aktivitäten statt, die einer besonderen Erwähnung bedürfen:

- Herr Pankow organisierte als Fachschaftsleitung Sport die Durchführung der Bundesjugendspiele, an denen unsere Schülerinnen und Schüler mit viel Freude und Engagement teilnahmen. Herzlichen Dank dafür!
- Die Klassenfahrten unserer 3. und 4. Klassen nach Moorwerder.
 - Diese willkommene Möglichkeit, "Lernen am anderen Ort" zu erfahren wurde von unseren Schülerinnen und Schülern freudig ergriffen und führte zu wertvollen Erfahrungen. Ich möchte mich an dieser Stelle bei den Klassenleitungen, Frau Schilling-Scheibe, Frau Wittschen (beide Klasse 3) und Frau Schmidt-Wanske (Klasse 4) bedanken, die durch sorgfältige Vorbereitung und pädagogisches Geschick den Aufenthalt im Schullandheim Moorwerder zu einem schönen und wertvollen Erlebnis für unsere Kinder machten.
- In der gleichen Zeit fand die Projektwoche für unsere 1. und 2. Klasse statt, die von den Klassenleitungen Frau Heinrich (Klasse 1), Frau Stölken und Herrn Pankow (beide Klasse 2) organisiert wurde, bei denen ich mich an dieser Stelle herzlich dafür bedanken möchte! Es wurde gekocht und gebastelt, geschwommen, geturnt und kreativ gearbeitet! Die Kinder waren mit Herz und Hand dabei und erlebten schöne Projektstage.
- Ein herzlicher Dank gilt auch den Evangelischen Elbdörfern, unserem Elternrat und dem Schulverein für die Organisation unseres Schulausfluges nach Bülkau! Es war für unsere Schülerinnen und Schüler ein tolles Erlebnis!

An dieser Stelle möchte ich weitere Höhepunkte und Aktivitäten in Erinnerung rufen, die in diesem Schuljahr stattgefunden haben:

- Gestaltung der GBS in Zusammenarbeit mit unserem Kooperationspartner, der Kita Este GmbH
- Durchführung der KERMIT-Testungen
- Teilnahme an den Wettbewerben
 - Känguru der Mathematik
 - Mathematikolympiade
- Internetprojekte
 - Antolin

- Mathepirat
- Durchführung der Bundesjugendspiele
- Ausrichtung von JeKi-Konzerten
- Einberufung eines Pädagogischen Abends
- Ausrichtung des "Weihnachtszaubers"
- Teilnahme am Neuenfelder Markt
- Klassenfahrten nach Moorwerder
- Ausrichtung einer Projektwoche
- Aufführung unserer Theater-AG
- Schulausflüge nach
 - Harsefeld (Eislaufen)
 - Harburg (Theateraufführung)
 - Bülkau

und, und, und...

Unser Dank gilt den engagierten Helfern aus der Elternschaft, unserem Schulverein und unserem Elternrat!

In einer Schule, die sich als Lern- und Lebensraum versteht, bedarf es der Zusammenarbeit vieler. Ich möchte diese Stelle nutzen, um mich bei meinen Kolleginnen und Kollegen, dem gesamten Cranzer Schulteam, unseren Schülerinnen und Schülern und bei Ihnen, liebe Eltern, für die gute Zusammenarbeit bedanken!

Nach diesen Informationen aus unserem Schulleben möchte ich Sie noch auf das stets aktuelle Angebot hinweisen, dass Sie als Eltern jederzeit, unabhängig von den Lernentwicklungsgesprächen, gerne einen Termin mit den Lehrerinnen und Lehrern vereinbaren können, um sich über die Lernentwicklung, den Lernstand und die soziale Entwicklung ihres Kindes zu informieren. Nutzen Sie auch im kommenden Schuljahr diese Gelegenheit!

Nun zum Organisatorischen:

In der letzten Schulwoche (07.07.2014. bis 9.7.2014) **endet der Unterricht am Montag und Dienstag für alle um 13:00 Uhr. Das GBS - Angebot bis 16:00 Uhr findet wie immer statt.**

Am Mittwoch, dem letzten Schultag, ist nach der 3. Stunde, um 10:45 Uhr, Unterrichtschluss (GBS von 13:00 Uhr – 16:00 Uhr).

Die Zeugniskopien der 1., 2. und 3. Klasse erhalten die Kinder am Dienstag, das Original gibt es dann am Mittwoch, wenn die Kopien von Ihnen unterschrieben zurückgegeben sind. Die Schülerinnen und Schüler der vierten Klasse erhalten ihre Zeugnisse am letzten Schultag während der Feierstunde in der Aula und geben die unterschriebenen Kopien in den weiterführenden Schulen ab.

Am **letzten Schultag verabschieden wir die Klasse 4 um 10:00 Uhr in der Aula.** Dazu sind die Eltern sehr herzlich eingeladen.

Bitte rufen Sie uns bis zum Dienstag, den 08.07.2014, 09:00 Uhr, unter der Tel. 7560200 in der Schule an, wenn Ihr Kind am 09.07.2014 eine Betreuung bis 13:00 Uhr benötigt!

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Familien erholsame und sonnige Ferien!

Wir sehen uns dann, hoffentlich gesund und munter, am Donnerstag, den 21.08.2014, um 08:00 Uhr in der Schule wieder!

Ihr Schulleiter

Christoph Serrer